## Le vélo électrique, accélérateur de Moustache Bikes

by Les Echos - dimanche, septembre 24, 2017

http://correspondances.fr/le-velo-electrique-accelerateur-de-moustache-bikes/

Extrait de la page - Cycle : les champions tricolores boostés par le vélo électrique (Les Echos, 21/09/2017)

C'est notamment le cas de Moustache Bikes, créée en 2011 à Golbey, près d'Epinal, qui a misé dès son démarrage sur la motorisation Bosch, dont elle équipe l'intégralité de sa cinquantaine de modèles - à l'exception des draisiennes.

L'entreprise qui emploie 60 salariés pour 20 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2016. L'entreprise prévoit cette année 25.000 ventes (+ 50 % en un an).

1/1